



“Vivimos tiempos estelares en la historia”

La Presidenta electa compartió un fragmento de una entrevista en la que habla de AMLO y su trayectoria. **PAG. 6**



“Tienes una misión: gobiernas para todas y para todos”

Nuestro movimiento busca la prosperidad compartida, por el bien de todos, primero los pobres, el continuar con la disminución de las desigualdades y hacer de México el mejor país del mundo, dice Claudia Sheinbaum, y advierte: continuidad con cambio es que no hay cambio en los principios

Eloisa Dominguez

nacional@cronica.com.mx

A menos de 72 horas de colocarse la banda presidencial, que fue confeccionada por elementos del Ejército, que ya se probó y le queda a la medida, Claudia Sheinbaum repite lo que el pueblo -dice- le mandató el pasado 2 de junio: “Tienes una misión, gobiernas para todas y todos” a partir del martes 1 de junio, cuando de la Cámara de

Diputados salga como la primera Presidenta constitucional de México.

Antes de su arribo a la máxima tribuna del país, la del Palacio Legislativo de San Lázaro, la Presidenta electa compartió desde sus cuentas oficiales de redes sociales una entrevista, con apenas dos preguntas, y un tiempo por demás que extenso para refrendar que la continuidad con cambio o el segundo piso de la Cuarta Transformación es buscar la prosperidad compartida, no soltar la máxima del Movimiento Regeneración Nacional (Morena, partido), por el bien de todos, primero los pobres, el de continuar con la disminución de las desigualdades, la pobreza y hacer de México el mejor país del mundo.

“Lo que recibes, lo entregas. Mi pensamiento, mi conocimiento, mi entrega, mi voluntad y esta construcción colectiva que hemos logrado no se va a defraudar, ahí está. Y nunca voy a traicionar el pueblo de México”, dice en la entrevista que denominó “Estamos viviendo tiempo estelares en México”.

Sheinbaum Pardo comparte aquellas palabras que les envió

a las madres de los integrantes de las Fuerzas Armadas durante un encuentro ya como presidenta electa acompañada de López Obrador: “Feliciten de mi parte a sus familias. Díganle a sus madres, ‘y repetí en ese momento: a su madres’, que dice la Presidenta electa que tienen hijas e hijos grandiosos, que harán cosas extraordinarias, porque estamos viviendo tiempos virtuosos, con Fuerzas Armadas humanistas, visionarias y ejemplares”, una primera vez de otras que mencionó Sheinbaum, como su compromiso con las mujeres, no invisibilizarlas

En este video de poco más de media hora, Claudia Sheinbaum hace énfasis y deja muy en claro la razón de usar los términos femeninos y los pronombres: “Si no dices Pre-si-den-ta, con ‘a’, es como si no existimos. Estamos jugando un rol las mujeres. No queremos nunca más volver a ser menor”.

Claudia Sheinbaum se muestra emotiva con tanto cariño, hasta los apretujones, en la etapa de pre y campaña electoral y ya como Presidenta electa.

“Es tanto el cariño, es her-



mosísimo, esos apachurrones y son mutuos, no puede ser de otra manera”.

Dice que hay nuevos proyectos y nuevas acciones, con el sustento de su propia historia ●

Fotos: Imagen de video.entrevista



Claudia Sheinbaum, a horas de convertirse en la primera mujer Presidenta de México y la número 26 que actualmente gobiernan en el mundo.



La banda presidencial de Claudia Sheinbaum está confeccionada por el Ejército para la primera comandanta de las Fuerzas Armadas.



Mensaje a las FA de su primera comandanta en jefa: "Son ustedes grandiosos".